

KURIER OÖ-Magazin: Ein Land mit Weitblick

06.06.2023 | Kunde: KURIER | Ressort: Österreich / Medien / Print / Magazin |
Presseaussendung

Die Dichte an Aussichtspunkten in Oberösterreich ist zurecht groß. Das neue KURIER Premiummagazin „OBERÖSTERREICH“ zeigt, wie das Land in den Sektoren Industrie und Ausbildung an die Spitze will und sich auf eine nachhaltige Zukunft vorbereitet. Erhältlich ist die 84 Seiten starke Publikation ab dem 7. Juni um 4,90 Euro im heimischen Zeitschriftenhandel oder -versandkostenfrei -unter magazin@kurier.at .

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright KURIER, finden Sie auf unserer [Mediendatenbank](#)

Wien, 6. Juni 2023. Hoch hinaus. In den vergangenen Jahren sind in Oberösterreich viele, teils spektakuläre Konstruktionen entstanden, damit man die Weite des Landes genießen kann. In der neuen Ausgabe des KURIER-Magazins „OBERÖSTERREICH“ (ET: 7. Juni) zeigt die KURIER Thema Redaktion unter der Leitung von **Mag. Oliver Scheiber**, warum sich gerade hier ein Blick über den Tellerrand lohnt. So ist z.B. das Mühlviertel Österreichs größtes Hopfenanbaugebiet. Hier steht auch das einzige Hopfenmuseum Österreichs. Neben dem bitteren Hopfen bittet Oberösterreich aber auch zum süßen Höhenflug: Vier Chocolatiers beweisen in ihren Manufakturen, dass die geschmackliche Vielfalt von Schokolade kaum Grenzen kennt.

Grüne Transformation und duale Ausbildung in OÖ

KURIER Medienhaus Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „In diesem neuen Premiummagazin hat unser Redaktionsteam einmal mehr mit viel Feingefühl und großer journalistischer Neugier spannende Geschichten, die unsere Leserinnen und Leser interessieren, zu Papier gebracht. In eingehend recherchierten Artikeln werden Themen, die Oberösterreich beschäftigen und ausmachen, vorgestellt – darunter auch, wie innovatives Unternehmertum zur grünen Transition in diesem Bundesland beitragen kann.“

Eng mit dieser Transformation verbunden ist auch das Thema Ausbildung. Wie den jungen Menschen in OÖ neue Perspektiven ermöglicht werden, erklärt KURIER Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon** : „Rund 22.000 Oberösterreicher absolvieren gerade eine duale Berufsausbildung und verbinden praxisorientierte Arbeit mit fachtheoretischem Wissen. Für Betriebe ist die Lehre ein wichtiger Baustein im Wettbewerb um die besten Nachwuchstalente: vom klassischen Handwerk über Soziales bis hin zu Technik – die Lehre bietet eine enorme Bandbreite an Möglichkeiten.“

Begleitet wurde das Magazin von Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner** , Anzeigenleiterin **Elisabeth Laimighofer** , **Mario Spendier** und **Gerhard Katzengruber** . „Das Land Oberösterreich ist ein wichtiger Medienpartner für unsere Magazinprojekte. Wir schätzen die Zusammenarbeit mit dem Land und den regionalen Betrieben, die uns ermöglicht, qualitativ hochwertige Inhalte zu produzieren und zu verbreiten. Das neue KURIER Magazin OBERÖSTERREICH ist nicht nur eine Informationsquelle, sondern auch eine

Plattform für den Dialog und den Austausch zwischen den Konsumenten und Unternehmern in Oberösterreich“, so die Anzeigenprofis.

Erhältlich ist das 84 Seiten starke KURIER Magazin OBERÖSTERREICH um 4,90 Euro ab dem 7. Juni im heimischen Zeitschriftenhandel oder -versandkostenfrei -unter magazin@kurier.at .